

# Vernissage: Eröffnung des Musterhauses

**VERNISSAGE** / Vergangenen Freitag wurde das Musterhaus der Firma Gruber-Biohaus eröffnet.

VON VERA BICHLER

**TULLNERBACH** / Das Musterhaus der Firma Gruber-Biohaus wurde im Zuge einer Vernissage von Christine Fötsch eröffnet.

Die Künstlerin malt nun schon seit über 25 Jahren, hat bei verschiedensten Malern Ausbildungen absolviert und stellt regelmäßig im In- und Ausland ihre Kunstwerke aus. Bevorzugt malt sie mit Acryl- und Mischtechniken, doch auch Collagen stellt sie gerne zusammen. „Ich versuche stets positive Stimmung und fröhlich-kraftvolle Momente festzuhalten“, erklärt die Lehrerin der Purkersdorfer Mittelschule. Anfangs war das Malen nur ein Hobby, doch mittlerweile ist es quasi zu ihrem zweiten Beruf geworden. Geschäftsführer Ing.

Stefan Gruber ist froh, sein Musterhaus in diesem Rahmen eröffnen zu können. Fötsch ergänzt: „Es war sehr spannend, da ich zum ersten Mal in einem Wohnhaus ausstellen konnte und damit keine Themen-Vernissage machen musste. Die Bilder hängen so, wie sie auch einem Wohnhaus zieren könnten.“

Die Eröffnung ist nun vorbei, die Bilder können aber das ganze Jahr über im Musterhaus der Firma Gruber-Biohaus in der Hauptstraße 42 in Tullnerbach besichtigt werden.



## OPEN HOUSE

Christine Fötsch lädt zu ihrer Vernissage in der Kressgasse 29/10 in Tullnerbach am Donnerstag, 26. November, recht herzlich ein.



*Künstlerin Christine Fötsch und Ing. Stefan Gruber bei der Vernissage im Gruber-Biohaus. Die Bilder kann man nach wie vor während der Öffnungszeiten besichtigen.*

FOTO: VERA BICHLER